

# **Palang Parkir Otomatis Murah Kabupaten Bintan**





## Progress Pemasangan Palang Parkir Sistem Manless Cashless di Subang Square oleh MSM Parking Group Bandung

Jika Anda mencari solusi parkir yang efisien dan terjangkau di Kabupaten Bintan, maka Anda perlu mempertimbangkan layanan palang otomatis dari MSMParking. Palang otomatis murah kami dapat digunakan sebagai akses area parkir berbayar di berbagai lokasi seperti mall, gedung perkantoran, bandara, stasiun, pasar, dan bahkan hotel.

Sistem parkir modern ini sangat mudah dikenali dengan adanya mesin kotak di pintu masuk area parkir. Di mesin tersebut terdapat tombol tiket, tombol darurat, dan tempat keluar karcis. Pengunjung cukup menekan tombol pada mesin tersebut untuk mendapatkan tiket parkir dan palang otomatis akan terbuka, memungkinkan pengunjung memasuki area parkir.

Proses penggunaan palang otomatis sangatlah mudah dan user friendly. Saat akan keluar, pengunjung cukup menyerahkan tiket parkir kepada petugas pos. Petugas pos akan memindai barcode pada tiket parkir dan melakukan verifikasi plat nomor kendaraan. Setelah transaksi pembayaran selesai, palang otomatis akan terbuka dan pengunjung dapat keluar dari area parkir.

Kelebihan dari sistem palang otomatis ini antara lain meningkatkan keamanan, transparansi data kendaraan, menghindari kebocoran dana, serta mencegah kejahatan dan pencurian kendaraan. Selain itu, penggunaan mesin tiket manless juga mengurangi kebutuhan akan SDM di gerbang masuk, sehingga dapat menghemat biaya operasional.

MSMParking menyediakan berbagai jenis produk dan teknologi parkir, seperti Sistem Gate Manless, Sistem RFID Online, Payment Gate, Flap Barrier & Tripod Turnstile, dan masih banyak lagi. Dengan pengalaman yang luas dan tim ahli yang profesional, MSMParking siap memberikan solusi parkir terbaik untuk kebutuhan Anda.

Jadi, jika Anda membutuhkan solusi parkir yang efisien dan terjangkau, hubungi tim kami di MSMParking. Jangan ragu untuk menghubungi kami melalui WhatsApp atau telepon di nomor berikut:

Yopie Prima WA/Telp: +6281236633639

Ady WA/Telp: +6285100956600

Theo WA/Telp: +6282219939448

Rubi Yanto WA/Telp: +6281318976600

Anda juga dapat mengunjungi website kami di [www.msmparking.com](http://www.msmparking.com) untuk informasi lebih lanjut tentang produk dan layanan kami.

Jangan sampai ketinggalan solusi parkir terbaik dengan harga terjangkau dari MSMParking. Hubungi kami sekarang juga!